

# Séjour à Méaudre

Lundi 15 juin 2015

Chers parents,

Quelques nouvelles de nos CM2...

Le voyage s'est bien passé et une première bonne journée avec au programme remise des passeports et passage de la douane, inventaire en anglais du contenu des valises, pique-nique au soleil suivi de jeux en anglais pour faire connaissance. Cet après-midi nous sommes répartis en équipes pour échanger sur les thèmes du vocabulaire de la classe, des repas et des activités sportives de notre séjour.

Nous avons eu la chance d'avoir un temps clément !







C'est maintenant l'heure de la douche puis viendront le repas, la veillée et la première nuit...

A demain pour d'autres informations.

Très bonne soirée.

Muriel Vernay, Alexandra Pernet, Roseline et Christophe

## Séjour à Méaudre

Mardi 16 juin 2015

Chers parents,

La première nuit s'est bien passée. Les enfants commencent à prendre leurs repères.

**Les filles ont pris possession des lieux ! Rendez-vous demain pour les chambres des garçons....**









Au programme de cette journée, les enfants ont découvert ce matin des jeux typiques du Royaume Uni tels que le cricket, le croquet et le badminton :





Cet après-midi ils rédigeront une lettre, un article de journal et feront un Bingo des verbes.

Les enfants commencent petit à petit à parler en anglais avec les adultes.

Bonne soirée à tous et à demain!

Muriel Vernay, Alexandra Pernet, Roseline et Christophe

Mercredi

Après une soirée « movie and pop corn »et une bonne nuit de sommeil, les enfants ont participé ce matin à une chasse au trésor ou « Scavenger hunt ». Ils sont partis à la recherche des étoiles perdues du drapeau des Etats Unis à travers différents jeux.

Cet après-midi les enfants réaliseront diverses activités de bricolage.

Et comme promis hier voici les chambres des garçons :





Bonne soirée à tous et à demain pour d'autres nouvelles !  
Muriel Vernay, Alexandra Pernet, Roseline et Christophe

Jeudi

Ce matin pour bien démarrer la journée : « English breakfeast ». Après quelques à priori les enfants ont eu plaisir à goûter de nouvelles saveurs.





Avec le retour du beau temps nous avons fait le plein d'activités sportives : basket, volley et baseball ce matin et cet après-midi les élèves se sont affrontés au rugby et football gaëlique.





Après un peu de rangement dans les chambres, c'est maintenant l'heure des préparatifs pour la boum de ce soir.

Bonne soirée à tous et à demain.

Muriel Vernay, Alexandra Pernet, Roseline et Sylvie